Prensa: Tirada: Valoración:

DIARIO 32.133 : 618 € Sección: SOCIEDAD Difusión: 26.388



## 'Navarra, Reyno de la Música' vuelve al BIME

**DN** Pamplona

Navarra vuelve a estar presente, tanto en el apartado profesional como en el artístico, en el Bilbao International Music Experience (BIME), que arrancó el lunes de forma virtual y se desarrollará de manera presencial entre ayer y hoy en el Palacio Euskalduna de Bilbao. BIME se presenta como "un espacio para conectar conti-

nentes, compartir conocimientos, hacer negocios y descubrir las últimas innovaciones en todo lo relacionado de manera directa o indirecta con la música".

En la parte profesional de la feria, el Gobierno de Navarra proporciona un stand institucional al ecosistema musical navarro para el desarrollo de diferentes intercambios y encuentros. Con esta iniciativa se busca dar continuidad al esquema de cooperación público-privada iniciado en BIME 2019, bajo la submarca turística, Navarra, Reyno de la música en vivo.

La Comunidad foral aportará al programa oficial tres ponentes: Ana Zamarbide, presidenta de ANAIM, Javier Lacunza, gerente de NICDO y Mario Cornago, director ejecutivo de Burcor Producciones. Además, las bandas pamplonesas Juárez y Baobabs Will Destroy Your Planet ofrecieron ayer sendos conciertos en el BilboRock al ganar el concurso lanzando por la Dirección General de Cultura junto con BIME.

-

Página: 171